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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Brosz, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Wirtschaft & Arbeit 
 
betreffend „World Sports Award of the Century“ 
 
Laut einem Bericht der Tageszeitung „Kurier“ vom 31.5.2000 wurde der „World 
Sports Award of the Century“ auch vom Wirtschaftsministerium mit S 500.000,-- 
subventioniert. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 

1. Ist es richtig, dass der „World Sports Award of the Century“ in der Wiener 
     Staatsoper am 19.11.1999 von Ihrem Ministerium mit S 500.000,-- 
     subventioniert wurde? 
 
2. Wie wurde diese Förderung begründet? 
 
3. Gab es eine Absprache mit den Bundeskanzleramt über diese Förderung? 
     Wenn nein, warum nicht? 
 
4. Welche Auflagen wurden hinsichtlich der Auszahlung des Förderungsbetrags 
     erteilt? 
 
5. Wenn ja, wurde die Subvention bereits ausbezahlt? 
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